

16/07/75

EN PRACTICA NUEVO PLAN EXTREMISTA

Sangrienta "Vendetta" Interna Hay en el MIR

- Cadáveres de Wendelmann y Robostam aparecieron envueltos en una bandera chilena y con letrero que decía: "TRAIDORES"
- "Desaparecidos" en Chile resucitaron en Argentina, pero ahora son ultimados por sus propios compañeros
- Nueva táctica en Chile: detención simulando ser miembros del Servicio de Inteligencia entre extremistas

Una sangrienta "vendetta" interna se está desatando en el Movimiento de Izquierda Revolucionaria, MIR, a nivel internacional. Recientemente y de acuerdo a las informaciones que provienen desde Argentina se supo que cayeron víctimas de sus propios compañeros; los miristas Luis Alberto Wendelmann Wisnick y Jaime Eugenio Robostam Bravo. Ambos fueron encontrados acerbillados a bala y envueltos en una bandera chilena, con un gran letrero que decía: "TRAIDORES".

Según fuentes extraoficiales chilenas, la pugna interna entre los miristas

ha alcanzado ribetes inusitados. Más aun cuando estos dos elementos estaban siendo reclamados por organismos internacionales tales como la AMNESTY y otros grupos de supuestas tendencias humanitarias. Según estas instituciones, Wendelmann y Robostam estarían "desaparecidos" en nuestro país. Pero ahora resulta que aparecieron ultimados por sus propios compañeros extremistas en el vecino país.

La misma fuente informativa chilena adelantó que una nueva táctica política se está aplicando en nuestro país por los elementos del Movimiento de

Izquierda Revolucionaria. Se trata de llegar en pequeños grupos, simulando pertenecer a los Servicios de Inteligencia de las Fuerzas Armadas hasta los hogares de otros "compañeros". Luego, con documentación conveniente, falsificada son enviados hacia el exterior. Es lo que ocurrió en el caso de los dos asesinados en Argentina. Y así también han hecho presión a través de estos organismos internacionales, haciendo creer que en Chile se estaría haciendo "desaparecer" a estos individuos.

Otro detalle importante es que se ha trazado todo

un plan nacional del MIR para provocar desconcierto en la ciudadanía. Además que en el trabajo que realizan esos grupos que llegan hasta los hogares de miristas se ha hecho casi masivo. Fuentes de Gobierno señalaron ayer que en las próximas horas se darán a conocer los nombres de los implicados en esta maniobra extremista en nuestro país, como también todo lo referente al plan en ejecución.